

CIENTIFICOS COSTARRICENSES**Dr. Clodomiro (Clorito)
Picado Twight****Dr. Clodomiro
Picado Twight**

Fotografía
que aparece
en el Salón
de Beneméritos
de la Asamblea
Legislativa.

La vida del Dr. Picado Twight será siempre motivo de admiración y ejemplo para todos los costarricenses.

Nace este ilustre ciudadano el 17 de abril de 1887 en el Departamento de San Marcos de Nicaragua, donde su padre, don Clodomiro Picado Lara, cumple un contrato de profesor. Fue su madre, doña Carlota Twight Dengo.

Tres años después, la familia regresa a Cartago. Clorito (como se le conoció familiarmente) pasa sus primeros años en esta ciudad; realiza aquí su enseñanza primaria y parte de la secundaria en el Colegio San Luis Gonzaga. La concluye luego en el Liceo de Costa Rica donde obtiene su bachillerato en 1906.

Al año siguiente, inicia sus estudios en la Universidad de Costa Rica, en la Escuela de Farmacia. Debe, a la vez, trabajar, como profesor en el Colegio San Luis Gonzaga, para poder sufragar los gastos que aquéllos demandaban.

En 1908, disfrutando de una beca del Gobierno, parte a París y en 1909 obtiene el diploma de estudios superiores de Zoología, de la Sorbona.

En 1909 obtiene el diploma de estudios superiores de Zoología, y en 1910 regresa a la patria, pues el terremoto de Cartago había dejado al Gobierno en difícil situación económica.

Vuelve a Francia poco después. En 1912 obtiene el diploma de Estudios Superiores en Botánica y en 1913 corona brillantemente su carrera con el grado de doctor en Ciencias

BIBLIOTECA DOCUMENTACION



El Dr. Picado en París (1911) en compañía de su colega y amigo el Dr. Serg Ivanoff.

de la Universidad de París. En esta ciudad fue miembro de la Sociedad Zoológica, del Instituto Pasteur y del Instituto de Medicina Colonial.

De vuelta nuevamente en Costa Rica en 1914 se hace cargo de la dirección del Laboratorio de Análisis Clínicos del Hospital San Juan de Dios, cargo que ocupó hasta su muerte. "De ese laboratorio irradió, como luz esplendorosa de singular brillo, el caudal de conocimientos científicos y la obra sólida de nuestro ilustre sabio, que alcanzó no solo los confines de la patria sino también los más apartados lugares del mundo".

En 1915 funda la revista científica "Anales del Hospital de San José", que publicó hasta 1917.

Trabajó también como profesor en el Colegio de Señoritas y en el Liceo de Costa Rica.

En 1916 crea y funda la cátedra de Zoología Media de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Costa Rica y en 1921 recibe el título de Profesor de Estado.

En 1923 viaja a París para ampliar sus estudios en la Estación de Patología Vegetal. En 1937 es nombrado Director del Instituto Nacional de Higiene, en San José.

El 6 de octubre de 1942, y por acuerdo del Consejo Universitario, la Universidad de Costa Rica le concede el título de "Doctor Honoris Causa". El 15 de diciembre

